

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunianya yang tak terhingga kepada seluruh makhluk ciptaannya. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan besar kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat dan juga umatnya. Atas izin dan ridho dari Allah SWT peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Konsep Diri Anak Usia 7-8 Tahun yang Mengalami Kekerasan Verbal”.

Peneliti menyadari bahwa proses penyusunan skripsi ini bukan semata-mata atas hasil kerja peneliti sendiri, melainkan melalui bimbingan dengan dosen pembimbing dan juga pihak lain yang selalu mendukung dan memberikan motivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Dalam kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada dosen pembimbing materi Azizah Muis, S.Pd, M.Pd dan Dr. Hapidin, M.Pd selaku dosen pembimbing metodologi yang telah membantu peneliti dalam penulisan skripsi sampai akhir. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran dosen PG-PAUD dan Staff Tata Usaha Jurusan PG-PAUD.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada keluarga anak yang berinisial N dan V yang telah menjadi narasumber penelitian dan kepada pihak kepala sekolah SDN Pela Mampang 03 Pagi Jakarta Selatan dan wali kelas narasumber yang telah mengizinkan peneliti mengobservasi narasumber disekolah selama beberapa hari sehingga pola-pola keterkaitan dalam penelitian ini dapat menghasilkan temuan penelitian.

Skripsi ini dapat terselesaikan atas segala doa dan dukungan yang luar biasa dari Ibu Idawati selaku Ibu kandung peneliti dan Bapak H. Wakimin

selaku ayah kandung peneliti yang sangat banyak memberikan bantuan moril, material, nasihat dan saran kepada peneliti selama menempuh pendidikan. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Donna Permana Putra selaku sahabat terbaik dan terdekat peneliti yang selalu mendukung dan memberikan semangat kepada peneliti selama mengerjakan skripsi. Serta ucapan terima kasih kepada Yulia Panny dan Anjani Yuliana selaku teman terbaik yang selalu mendukung peneliti dalam mengerjakan skripsi serta teman-teman angkatan 2012 PG-PAUD khususnya kelas C yang sama-sama berjuang menyelesaikan studinya di Universitas Negeri Jakarta dan semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan saran dan nasihat pada penulisan skripsi ini.

Jakarta, 14 Februari 2017

Peneliti